



CEMEX GESUNDHEITS- UND SICHERHEITSRICHTLINIEN

Unser Engagement im Bereich Arbeitsschutz und die Verhinderung von Verletzungen haben bei CEMEX immer Vorrang. Unserer Meinung nach sind Null Unfälle nicht allein möglich, sondern sind sogar unsere moralische Pflicht. Unser ganzes Engagement gilt der sicheren und effizienten Ausübung unserer Geschäftstätigkeit und dem Wohlergehen unserer Mitarbeiter, Nachunternehmer und anderer, mit denen wir im Rahmen unserer Aktivitäten interagieren.

Um dieser Verpflichtung nachzukommen, werden wir:

- Unseren Mitarbeitern und Nachunternehmern gesundheitsfördernde Arbeitsbedingungen zur Verfügung stellen, indem wir Maßnahmen zur Unfallverhütung im Hinblick auf unsere Betriebsaktivitäten einführen;
- Unternehmensrichtlinien, das H&S-Management-System, Verfahren und alle geltenden gesetzlichen Vorschriften vor Ort einhalten;
- Eine offene und wirkungsvolle Kommunikation mit unseren Mitarbeitern, den Nachunternehmern, Kunden, Kommunen und sonstigen, die mit uns arbeiten, pflegen;
- Eine positive Arbeitsschutzkultur entwickeln, in deren Rahmen jeder Einzelne auf die Gesundheit und die Sicherheit aller anderen achtet und unsere Meinung teilt, dass NULL Unfälle ein realistisches Ziel sind;
- Die zur Unterweisung, Weiterbildung und Beaufsichtigung erforderlichen Ressourcen bereitstellen, um die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitarbeiter zu gewährleisten;
- Unsere Aktivitäten im Arbeitsschutz ständig verbessern, indem wir sie regelmäßig planen, auditieren, überprüfen und anhand von messbaren Zielvorgaben und besten Verfahrensweisen (best practices) im Branchenvergleich bewerten;
- Unsere Leistungen im Arbeitsschutz analysieren, überwachen und öffentlich darüber informieren.

Jeder, der für das Unternehmen arbeitet, trägt die volle Verantwortung, sich im Sinne des Arbeitsschutzes korrekt zu verhalten und potenzielle Gefahren für sich und andere zu aufzuzeigen. Die Geschäftsleitungen müssen hinsichtlich der Einhaltung der Zielvorgaben des Arbeitsschutzes Rechenschaft ablegen. Hierzu legen sie ein effektives Führungsverhalten an den Tag, entwickeln eine positive Arbeitsschutzkultur, legen klar die Funktionen und Aufgabenbereiche im Arbeitsschutz fest, stellen geeignete Mittel zur Verfügung und analysieren, überwachen und verbessern fortlaufend die Arbeitsschutzleistungen von CEMEX.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Fernando A. Gonzalez".

Fernando A. Gonzalez

Vorsitzender der Geschäftsleitung

September 2014